
前回の審議会において委員から出された意見等に対する担当部署からの回答について 参考資料２　

№ 意見・要望等の内容 回答 担当部署

1

【八千代市都市計画道路3・4・6八千代台花輪線につい

て】

やっぱり武石インターへ行くのに，１５分で行くのか１

時間かかるのか１時間以上かかるのか，はっきり言って

今度のマラソン道路の交差点、青山さんが新しくできる

みたいですけども、あの時もセットバックが全然ない。

やっぱりそういう、何か新しくなるから期待してたんだ

けど、そのセットバックもできないみたいですし、そう

いうところはどうなってるのかなっていうふうに思うん

ですけど。いかがですか。

県道幕張八千代線の市境南に位置する交差点までの

区間については八千代市域外のため県が事業を行っ

ております。県に確認したところ，地権者と用地交

渉を進めているとのことです。

土木建設課

2

【広報紙へのパブリックコメントの掲載について】

毎月２回出てる，広報やちよというのがありますけれど

も，パブリックコメントなんかもいろんな項目について

行われていますけれども，パブリックコメントをやりま

すということは，ずっと僕確かめてみたんですけれど

も，何についてパブリックコメントをしますっていうの

が，出てないように思うんで，だから，やることになっ

ているからやっているということで，本当に市民がこれ

を見た，これはちょっと意見言いたいなというような，

パブリックコメントの求め方になってないように思うん

ですよ。

パブリックコメントの実施時は､実施部署からの原

稿をもとに実施内容についての記事を広報やちよに

掲載しています。

（例）直近では，令和４年５月１５日号に（仮称）

八千代市個人情報保護法施行条例（骨子案）に関す

る意見募集を掲載。 広報広聴課

3

【広報紙へのハザードマップの掲載について】

災害時の避難場所ですね，これは知っている人が８

７％ってなっていますけれども，僕は自分で知らなかっ

たなと思うんですけれども。それから，ハザードマップ

も，出しましたよっていうのもどこかに出ていますけれ

ども，広報やちよに出ていたのかどうか，あんまり聞い

た記憶がないなということでですね，それで広報やちよ

をもうちょっと充実して，いろんな市民の人が参画でき

るようにして，これを盛り上げていくというふうな，改

正をお願いしたいと，こういうことであります。

ハザードマップについては，危機管理課の特集記事

等でウェブ版ハザードマップのQRコードを掲載し

ています。

（例）直近では，令和４年５月１５日号の土砂災害

を土砂災害についての啓発特集記事で掲載。

広報広聴課

    令和３年度第２回八千代市総合計画審議会において，審議会委員より頂いた意見・要望等に対し、以下のとおり担当部署から

回答がありました。また，福祉総合相談室から，「八千代市地域福祉計画・地域福祉活動計画【概要版】（令和３年３月発

行）」の配布依頼がありましたので同封いたします。



№ 意見・要望等の内容 回答 担当部署

4

【市公式ＨＰへのパブリックコメントの掲載及び市政情

報メールによるパブリックコメントの配信について】

パブリックコメントだと，パブリックコメントをやりま

した，概要はこれです，詳細はホームページを見てくだ

さいというようなことを書いといてもらえればといいと

思うんですけど，パブリックコメントの募集については

非常に重要だと思うのだけど，あまり詳細が出ていない

です。やっぱり市民の参画をもっと向上させようという

のであれば，ぜひ広報にも力を入れていただいた方がい

いのだろうと思います。

「パブリックコメントの実施状況等」というページ

をコミュニティ推進課の所管で作成しており，当該

ページに，パブリックコメント手続の概要・ながれ

とともに，募集中のパブリックコメント，パブリッ

クコメントの結果（意見，市の考え方）の一覧を掲

載し，市民がパブリックコメントに関する情報を一

元的に取得できるようにしています。

パブリックコメントを実施した場合は，市公式ＨＰ

のトップページの新着情報に必ず掲載し,市民がパブ

リックコメントに関する情報をタイムリーに取得で

きるようにしています。

パブリックコメントを実施するときは，やちよ市政

情報メールにより，パブリックコメントの内容，募

集期間等を配信し，周知を図っています。(担当課

はコミュニティ推進課)

広報広聴課

5

【まちづくりふれあい講座の利用率等について】

まちづくりふれあい講座の講座数の件ですが，講座数は

増えているのは構わないんですけど，多分利用率が，お

そらくそれほど上がってないんじゃないのかなというと

ころで，そういう点はちょっと，事務局の方は把握して

いますか。実はやっぱり総計審，この会議もそうなんで

すけど，一般市民が知らないので，今度自治会の人たち

が集まった時に来てもらおうかなと思っているんですけ

ども，その依頼も検討しつつ，ただ，なんか１講座中４

０分とか１時間とかってこう長めなので，みんなの集中

力っていいところ２０分ぐらいなので，そういう話を今

後詰めていかないと率が上がらないんじゃないのかなと

いうふうに思っている点がありまして。

過去５年度分の開催回数及び参加人数であればおさ

えておりますのでお答えします。平成２９年度は３

６４回開催で参加人数は９，４８６人，平成３０年

度は３６３回開催で参加人数は１１，９７９人，令

和元年度は３５５回開催で参加人数は１０，１２３

人，令和２年度は６１回開催で参加人数は９０５

人，令和３年度は２５７回開催で参加人数は４，４

２７人となっております。令和２年１月からの新型

コロナウイルス感染症拡大の影響で利用率は一時的

に下がっておりましたが，新型コロナウイルス感染

症罹患者が減少傾向となり，利用者は再び増加の傾

向にあります。

また，講座の時間につきましては，「原則２時間以

内」で行っておりますので，講座の時間設定などは

利用者の方と担当課で調整していただくこととなっ

ております。

生涯学習

振興課

生涯学習ボランティアバンク制度については，市

ホームページ及び広報やちよ（直近は令和元年１０

月１５日号特集ページ）への掲載の他，主催講座・

市内イベント等でのチラシ配布により周知に努めて

おりますが，周知不足であることを認識しておりま

すので，広報広聴課等関係課と連携し，改善に向け

検討して参りたいと考えております。

生涯学習

振興課

ボランティアバンクについては，生涯学習振興課の

特集記事で掲載しています。

（例）直近では，令和元年１０月１５日号の総合生

涯学習プラザ特集記事で掲載。

広報広聴課

【生涯学習ボランティアバンク制度の広報について】

ボランティアバンクの登録者数ってありますけども，こ

れは一例ですけれども，ボランティアバンクなんての

は，どこに一体あったのかなと。僕が不勉強だとは思い

ますが，どうも広報やちよにあったのかどうかわからな

い。6


